

# Pressemitteilung

Neuer Ort: Pfarrsaal St. Quirin

## Am 14. und 15. Februar wieder Blutspende in Aubing

**Aubing, den 03.02.2022**

**Es besteht wieder die Möglichkeit, im Stadtteil Aubing Blut zu spenden: am 14. und 15. Februar findet ein Blutspendetermin erstmals im Pfarrsaal St. Quirin an der Ubostraße statt, jeweils von 15 bis 20 Uhr.**

Neuer Ort, bekannte Organisatoren: seit 2015 organisieren die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer der BRK-Bereitschaft Aubing in Zusammenarbeit mit dem Blutspendedienst des BRK Termine zur Blutspende im Münchner Westen. Erstmals findet eine Blutspendeaktion in den Räumen der Aubinger Pfarrgemeinde St. Quirin statt. Dieser befindet sich in der Ubostraße im Stadtteil Aubing.

„Vor der Corona-Pandemie fanden die Termine immer im Rotkreuzhaus Aubing statt. Dort sind aber die corona-bedingten Hygieneregeln aus Platzgründen nicht einzuhalten“, erklärt Blutspendendebeauftragte Ramona Gesche von der BRK-Bereitschaft Aubing. „Wir konnten dann zeitweise nach Freiam in die Realschule ausweichen, um trotz Pandemie den Bürgerinnen und Bürger Termine in ihrer Nähe anbieten zu können. Dies geht aus terminlichen Gründen jedoch in diesem Jahr nicht. Deshalb sind wir sehr froh, die Blutspende nun im Pfarrsaal der Gemeinde St. Quirin stattfinden lassen zu können. Die Räume der Pfarrgemeinde sind groß genug, um eine sichere Blutspende zu gewährleisten.“

Es gilt die 3G-Regelung: Blut spenden können Personen, die den Status geimpft, genesen oder negativ getestet (offizieller Antigen-Schnelltest bzw. offizieller Test-Nachweis des Arbeitgebers nicht älter als 24 Stunden oder PCR-Test nicht älter als 48 Stunden) vorweisen können. Außerdem gilt eine Abstands- und Maskenpflicht. Es besteht durchgehend die Pflicht zum Tragen einer FFP2-Maske.

**Kreisverband  
München**

**Bereitschaft  
West 3 - Aubing**

Altostraße 16  
81245 München  
presse@brk-aubing.de  
www.brk-aubing.de

**Ansprechpartner**  
bei der  
Bereitschaft  
West 3 - Aubing

Heidi Roider  
Pressebeauftragte West 3 - Aubing  
presse@brk-aubing.de

Roland Ahl  
Bereitschaftsleiter  
roland.ahl@brk-aubing.de

**Die sieben Grundsätze  
der Rotkreuz- und  
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

Für einen reibungslosen Ablauf muss derzeit jeder Spendende vorab einen Termin zur Blutspende vereinbaren. Wenn Spendende ihren Termin dann doch nicht wahrnehmen können, bittet der Blutspendedienst dringend darum, den Termin abzusagen oder umzubuchen, damit dieser wichtige Platz noch anderweitig vergeben werden kann. Termine für eine Blutspende in Aubing können unter folgendem Link vereinbart werden:

<http://blutspendedienst.com/aubing>.

Es wird aufgrund der aktuellen Situation empfohlen, kurz vor dem Blutspendetermin nochmals zu prüfen, ob und wann der Termin stattfindet. Wenn Menschen aufgrund von Auslandsreisen, Medikamenteneinnahme oder Erkrankungen unsicher sind, ob sie Blut spenden dürfen, dann können sie auch die kostenlose Spenderhotline des Blutspendedienstes nutzen und Fragen vorab klären: Dieser ist erreichbar unter 0800/11 949 11 zwischen 7.30 Uhr und 18 Uhr.

Die eigentliche Spende dauert etwa zehn Minuten. Mit Anmeldung sowie der Warte- und der notwendigen Ruhezeit sollten Spenderinnen und Spender gut eine Stunde Zeit einplanen. Mitbringen müssen Spendenwillige einen amtlichen Lichtbildausweis, zusätzlich zum Blutspendeausweis, sofern man diesen bereits besitzt.

Der Blutspendedienst des BRK bietet in Bayern flächendeckend das ganze Jahr über Termine an. Sie sind zu finden unter [www.blutspendedienst.com/termine](http://www.blutspendedienst.com/termine).

Der Pfarrsaal St. Quirin an der Ubostraße ist gut mit der Buslinie 162 (Haltestelle Ubostraße) erreichbar sowie mit der S-Bahnlinie 4 (Aubing).

Mehr Informationen über die BRK-Bereitschaft Aubing (West 3) finden Sie auf der Homepage [www.brk-aubing.de](http://www.brk-aubing.de).

Die BRK-Bereitschaft Aubing ist Teil des Münchner Roten Kreuzes. In unserer ehrenamtlichen Tätigkeit besetzen wir Sanitätsdienste bei Münchner Veranstaltungen wie Theater, Oper oder Fußballspielen. Ebenso sind wir Teil der Schnell-Einsatz-Gruppe (SEG) des BRK München, welche bei größeren Ereignissen zum Einsatz kommt. Als einzige Bereitschaft im Stadtgebiet München unterhält die Bereitschaft einen sogenannten „Helfer vor Ort“, der bei Notfalleinsätzen des Rettungsdienstes zum Einsatz kommt. Neben regelmäßigen Ausbildungen am Bereitschaftsabend unternehmen wir im Rahmen unseres Vereinslebens gemeinsam Ausflüge und richten Feste aus. Sehr aktiv sind auch unsere Jugendgruppen.